

Cuba reafirma necesidad de impulsar desarme nuclear en el mundo



París, 24 ene (RHC) Nelson Tamayo, segundo jefe de la embajada de Cuba en Francia, afirmó este 24 de enero, en París, que su país prioriza el desarme nuclear como un tema que requiere la atención al más alto nivel por parte de todos los gobiernos del mundo.

Durante una conferencia internacional sobre el tema realizada en la capital francesa, el diplomático dijo que la nación caribeña "considera que las armas nucleares representan una amenaza para la humanidad, razón por la cual subrayamos la necesidad de su prohibición y eliminación total".

Tamayo intervino en el panel dedicado a la Seguridad internacional y el desarme nuclear, en el cual enfatizó que la preocupación a nivel mundial es cada vez mayor dada la amenaza que supone para la humanidad la existencia de ese tipo de artefactos.

Alertó que las nucleares son "las únicas armas de destrucción masiva que todavía no son objeto de una prohibición expresa en virtud del derecho internacional".

Afirmó que "dadas sus consecuencias humanitarias catastróficas, la utilización de armas nucleares implicaría una violación flagrante de las normas internacionales, incluidas las relacionadas con la prevención del genocidio y la protección del medio ambiente".

A propósito, recordó las palabras del presidente cubano, Raúl Castro, pronunciadas en 2015 ante la Asamblea General de la ONU, donde aseveró que "la existencia de armas nucleares es una amenaza para la supervivencia misma de los seres humanos y un afrenta a los principios éticos y morales que debe regir las relaciones entre las naciones".

La Conferencia Internacional sobre Desarme Nuclear sesionó en París bajo el título "¿Hacia una nueva carrera armamentista?", con la participación de representantes de numerosos países.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/119392-cuba-reafirma-necesidad-de-impulsar-desarme-nuclear-en-el-mundo>



Radio Habana Cuba